

Invita CEE a participar en el XVI Certamen de Ensayo Político

La Comisión Estatal Electoral, con el fin de promover la educación cívica y la cultura democrática, invita a la ciudadanía y a las y los jóvenes mexicanos radicados en cualquier entidad en la república mexicana, a participar en la décima sexta edición del Certamen de Ensayo Político.

En esta edición por primera vez el registro de participación será en línea. Los trabajos se recibirán del 3 de agosto hasta el 30 de octubre de 2015, en un horario de las 9:00 a las 18:00 horas (tiempo del centro del país), a través de la página web del organismo, donde estarán disponibles los formatos y las indicaciones para la inscripción: www.ceenl.mx.

El certamen se desarrollará en una sola categoría; es requisito tener residencia efectiva y comprobable en la república mexicana, acreditada con credencial para votar o identificación oficial, y comprobante de domicilio. Estos documentos deben adjuntarse en archivos con extensión JPEG/JPG.

Una de las temáticas para participar en este XVI Certamen de Ensayo Político es Impacto y efectos de la reforma electoral en las elecciones concurrentes 2015, en cualquiera de los siguientes subtemas:

- Igualdad de género
- Candidaturas independientes
- Balance del proceso electoral: Colaboración INE-OPLES
- Sistema nacional electoral versus sistema federal: debilidades y fortalezas

Otra temática es Construcción de ciudadanía y desarrollo democrático, en cualquiera de los subtemas:

- Perspectivas de la ciudadanía rumbo a 2020
- La educación mediática: uno de los senderos para la ciudadanía plena en México
- Democracia de ciudadanía
- Las implicaciones de una ciudadanía activa entre los jóvenes

Los trabajos deben referirse de preferencia al ámbito nacional o al estado de Nuevo León.

Se sugiere utilizar una cuenta de correo electrónico que no identifique la identidad de la o del participante o una cuenta de correo electrónico con el seudónimo empleado. Ésta será la vía de comunicación con cada concursante.

Entre otros requisitos, las obras deberán cumplir con una extensión de entre 12 cuartillas como mínimo y 24 como máximo, tamaño carta, a doble espacio, y en tipografía *Times New Roman* de 12 puntos.

Los trabajos deben ser originales e inéditos, no haber sido ganadores en otros concursos, ni encontrarse participando en otros certámenes o esperando dictamen. Las y los participantes deberán firmar su ensayo con seudónimo.

El primer lugar obtendrá 30 mil pesos, el segundo 25 mil pesos, y el tercero 20 mil pesos; cada participante recibirá un reconocimiento.

Los ganadores se darán a conocer el 6 de diciembre de 2015, en la página web del organismo. La ceremonia de premiación se realizará el 25 de febrero de 2016 en las instalaciones de la CEE.

El jurado calificador, cuyo fallo será inapelable, lo integrarán personalidades de amplio reconocimiento, y sus nombres se harán públicos al momento de emitir el resultado final.

Para mayor información, pueden comunicarse a los teléfonos (81) 1233 1515 y 1233 1504, así como el 01 800 CEENLMX (2336569), o enviar un correo electrónico a la dirección: contacto@ceenl.mx